

Die Igel sind los!

Die Herbstferien liegen hinter uns und passend zur aktuellen Jahreszeit beschäftigte sich unsere Klasse 1a mit ihrer Klassenleiterin Frau Herzog im Fach Sachunterricht mit dem Igel. Die Kinder konnten von eigenen Erfahrungen und Igelbegegnungen berichten. Besonders in dieser Jahreszeit sieht man die kleinen Säugetiere häufig auf ihren Streifzügen, um die letzten Winterpolster anzufuttern und ein geeignetes Winterquartier zu finden. Im Rahmen eines Projekttages erfuhren die Kinder mehr über Futter und Feinde des Igels. Sie sahen einen Sachfilm, bei dem berichtet wurde, was der Igel im Jahresverlauf alles macht. Außerdem hatten sie zum Beispiel die Gelegenheit eigene Igel aus Bucheckern zu basteln, Mandalas zu malen und Igelpuzzle zusammenzusetzen. Ein Highlight waren die selbstgebackenen Igelkekse unserer Praktikantin Frau Kleinert. Es war ein rundum gelungener Tag.





Frau Herzog, Frau Kleinert und die Kinder der Klasse 1a der Grundschule